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Herzlich Willkommen auf der Internetseite  

vom Stadtteil-Zentrum der Nachbarschafts-Etage 

 

Auf unserer Internetseite gibt es viele Informationen über: 

 unsere Angebote 

 unsere Veranstaltungen 

 unsere Projekte 

Bei uns können sich viele Menschen treffen.  

Man kann sich kennenlernen und mitmachen.  

 

Das bieten wir an: 

Wir haben verschiedene Bildungs-Angebote. 

Und Beratungs-Angebote. 

Für Kinder, Erwachsene und Familien. 

Zum Beispiel: 

 Bewegungs-Angebote 

 Gesundheits-Angebote 

 Sprach-Förderung 

 Kultur-Angebote 

 Freizeit-Angebote 

 Feste und Veranstaltungen 

 

Unsere Räume mieten 

Sie können unsere Räume mieten.  

Zum Beispiel für Veranstaltungen oder Feste. 
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Sie möchten uns unterstützen? 

Bei uns können Sie freiwillig arbeiten. 

Und Verantwortung übernehmen. 

Wir unterstützen Sie dabei.  

 

Sie haben Fragen zu unseren Angeboten? 

Sprechen Sie uns an. 

Sie können auch selbst ein Angebot machen. 

Wir freuen uns auf Sie auf ihren Besuch. 

 

Unsere Ansprechpartner sind:  

Ruth Ditschkowski 

Aleksandra Schwestka 

Karola Szopinski 

Renate Spiering 

Emebet Tilahun 

Roman Wagner 

 

Telefon-Nummer: 030 493 90 42 

Fax-Nummer: 030 494 70 27 

E-Mail Adresse: post@nachbarschaftsetage.de 

Internet-Seite: www.nachbarschaftsetage.de 

Facebook-Seite: www.facebook.com/nachbarschaftsetage 

 

Unsere Sprechzeiten:  

Montag                        10.00 – 12.00 Uhr  

Dienstag und Mittwoch      10.00 – 14.00 Uhr 

Donnerstag              15.00 – 19.00 Uhr 

 

mailto:post@nachbarschaftsetage.de
http://www.nachbarschaftsetage.de/
http://www.facebook.com/nachbarschaftsetage
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Unsere Adresse: 

Nachbarschafts-Etage Fabrik Osloer Straße 

Osloer Straße 12  

13359 Berlin 

1. Hof, Aufgang A, 1. Etage  

Sie können den Aufzug benutzen über den Aufgang B. 

 

So kommen Sie zu uns:  

U8 bis Pankstraße  

U9 bis Osloer Straße 

S1, S2, S25, S8, S85, S9 bis Bornholmer Straße 

Dann mit dem Bus M27, Tram M13 oder Tram M50  

bis Halte-Stelle Osloer Straße/Prinzenallee 

 

Karte 
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Das Familien-Zentrum 

Kinder brauchen eine Familie, um sich gut zu entwickeln. 

Im Familien-Zentrum können sich Familien treffen. 

Das Familien-Zentrum Fabrik Osloer Straße gehört  

zur Fabrik Osloer Straße e.V. 

e.V. bedeutet: eingetragener Verein. 

Seit 2014 macht das Familien-Zentrum viele Angebote  

im Stadtteilzentrum der Nachbarschafts-Etage. 

Für Kinder, Eltern und Familien.  

 

Zum Beispiel: 

 unsere Beratungs-Angebote 

Zum Beispiel Beratung für Väter. 

Oder zu rechtlichen Fragen. 

 unsere Freizeit-Angebote 

Zum Beispiel Yoga für Eltern.  

 und unsere Bildungs-Angebote 

Zum Beispiel Hausaufgaben-Hilfe. 

Sie können auch in der Schwangerschaft unsere Angebote nutzen. 

 

Unsere Ansprechpartner sind: 

Dorothee Fischer  

Isabell Zerbe  

Telefon-Nummer: 030 49 90 23 35 

E-Mail: familienzentrum@fabrik-osloer-strasse.de 

Internet-Seite: http://familienzentrum.fabrik-osloer-strasse.de 

 

 

 

mailto:familienzentrum@fabrik-osloer-strasse.de
http://familienzentrum.fabrik-osloer-strasse.de/
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Unsere Adresse: 

Fabrik Osloer Straße 

Osloer Straße 12 

13359 Berlin 

1.Hof, Aufgang A, 1. Etage 

Sie können den Aufzug benutzen über den Aufgang B 

 

So kommen Sie zu uns:  

U8 bis Pankstraße  

U9 bis Osloer Straße 

S1, S2, S25, S8, S85, S9 bis Bornholmer Straße 

Dann mit dem Bus M27, Tram M13 oder Tram M50  

bis Halte-Stelle Osloer Straße/Prinzenallee 

 

Karte 
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